

令和5年（2023年）12月元気っ子だより
2023年最後の月、12月も元気いっぱい活動しました。

上手に発表できたよ

2日の生活発表会では、毎日毎日練習してきた成果を元気に発表することができました。



ありがとうの気持ちを込めて

さつまいもの栽培でお世話になった桂川東小アンビシャス広場の皆さんを招いてお礼の会をしました。





生活発表会の発表を見て、とても喜んでくれましたよ。



ひまわり組とたんぽぽ組が1年生と楽しく交流！

桂川小学校の1年生が生活科の学習「秋のたからものランド」に招待してくれました。楽しい遊びのコーナーがたくさんありました。



楽しかったよ。初めての図書館訪問

今月はすみれ組とちゅうりっぷ組が初めて町立図書館を訪問しました。たくさんの絵本にびっくり！





ひらがなオリエンテーション

まわり組は、小学校の先生から鉛のもちかたや、線の書き方を教えてもらいました。園でも運筆やワークの取組の中で正しいもち方を身につけるように指導しています。



焼きたてはおいしいね

とれたて村の皆さんと焼きいもパーティーをしました。焼きたて、ホクホクのお芋はとてもおいしかったよ。



焼けるまでの間に、元気な歌声を聴いてもらいました。



ありがとうございました！

ひまわり組は、給食交流のお礼に5年生のお兄さん、お姉さんに絵手紙を届けました。とても喜んでくれたよ！



☆ メリークリスマス ☆

保護者会役員の皆さんが、クリスマス会を開いてくれました。屋間なのにサンタさんもプレゼントを持って駆けつけてくれましたよ。みんな大喜びでした。



いろいろな行事があり、本番も練習も一生懸命に頑張った2学期、友達や先生とたくさん遊んだ2学期が終わりました。
3学期も元気にすごしましょう。
始業式が楽しみです。

